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несовершенным
Никогда не думайте, что достигли совершенства в служении. И такой подход будет удерживать
вас на уровне совершенства. Да. Мы всегда должны считать своё служение несовершенным.
Да. Это очень хорошо. Подобно тому, как Господь Чайтанья учил нас, что… Он сказал: «Мои
дорогие друзья, поверьте, у Меня нет ни капли веры в Кришну. Если вы спросите, почему же Я
плачу, то отвечу — это лишь шоу, чтобы прослыть великим преданным. На самом деле у Меня
нет ни капли любви к Кришне. Мой плач — это не что иное, как шоу».

Из лекции Шрилы Прабхупады — Сиэтл, 27 сентября 1968 года
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